Incidentes en Madrid y provincias con motivo de la

Fiesta del Trabajo



Elementos comunistas intentaron promover graves disturbios durante la fiesta del Primero de Mayo. Afortunadamente no lograron sus propositos. Un grupo de comunistas detenidos en Madrid.





La manifestación intentada por los comunistas en Madrid fué disuelta por los guardias de Asalto. Vean ustedes a los manifestantes perseguidos por la calle de Sevilla.

En Córdoba entre los comunistas y la fuerza pública se cruzaron nume= rosos tiros, resultando muerto un manifestante y heridos ocho más.



Limpiar los órganos digestivos, estimulando su buen funcionamiento sin fatigar la nutrición, ésta es la acción de los GRAINS DE VALS, laxante depurativo vegetal, tomado a la dosis de un grano en la cena. De venta en todas las farmacias.



El Primero de Mayo ha transcurrido pacíficamente en Bilbao. Los guardias de Asalto recorrieron las calles y efectuaron numerosos cacheos para evitar se perture bara el orden. (Fotos Contreras y Vilaseca, Amado y Gonsanhi.)